
令和４年度  第５回  学校運営協議会 
 

  令和４年度、第５回目の学校運営協議会が、以下のように行われました。 

 この日は、学校支援課より岡部洋右 様が来校されて会に参加していただきました。 

 新型コロナウイルスの感染状況を踏まえながらも、地域行事の再開について協議され

ました。 

＜会次第＞ 
１、日 時 令和４年９月６日(土)  午前１０時３０分～ 

 

２、会 場 高井戸第四小学校  そよかぜルーム 

 

３、内 容 

 

 (１) 会長挨拶 

 

(２) 校長挨拶 

 

(３) 教育委員会より 

    学校支援課 岡部 洋右 様 

 

(４) 報告事項 

    ①前回の記録確認 

②学校より  

    ③その他 

 

(５) 協議事項 

 

    ①企画担当より   

    ②広報担当より 

    ③その他  

 

(６) その他 

 

 

＊次回予定 令和４年度  第６回 

         １０月１９日(水)午前 10 時～    

 

 

【夏休みの PTA 行事】8/27（土） 

今年も盆踊りは感染症対策のため、中
止でしたが、PTA のイベント「ウォーター・
フェスティバル」をしていただきました。学
年ごとに、水鉄砲や水風船で思いっきり
水をかけあって遊びました。 

【2 学期始業式】9/1(木) 

天候不順のため、オンラインでの始業

式となりました。 

3 年 1 組の近藤主任教諭が産休に入

り、2 学期より秋山裕子教諭が指導に入

ります。3 年生は体育館で始業式に参加

しました。 



学校運営協議会会議録 

     学校名 杉並区立高井戸第四小学校 

     記録者 石井 智子 

             

開催日時 令和 4年 9月 6日（火）10：00～12：00 

開催場所  高井戸第四小学校 そよかぜルーム 

出席者（委員） 
綾部会長、多々納会長職務代理、牧野委員、吉澤委員 

細川委員、杉原委員、坂井委員、石井委員 

出席者（学校） 加納校長、米山副校長 

傍聴者人数 教育委員会 支援課 岡部様 

                  

会議内容（次第順） 

【報告事項】               

①会長より「夏休みも終わり学校は２学期はいろいろと行事が多くあると思いますが、またみなさん

見守りなどよろしくお願いします」 

②校長より 学校の近況報告「現在のコロナの状況は減少傾向」「8月の PTA主催の水遊びイベントは

無事開催でき盛り上がった」「9月 10日道徳公開授業でパネルディスカッションを行う。CSからは石

井委員が出席。子供にもアンケートをとる予定」 

③教育委員会 岡部様より「杉並区全学校の運営協議会に参加し、これから生の声を聞いて行きた

い。杉並教育ビジョン 2022 については、幸せとは誰かに与えられるものではなく自分で掴むもの。子

どもたちには当事者理解を持ち、そこから他者理解を深めていき、自分で決めて自分はどうしたいと

考えられるようになってほしい。」 

【協議事項】 
      

  

①校長より「神明中、西宮中改築について。今の高四小の子供たちが改築中の校舎で勉強しなければ

いけない。そこがすごく心配」 

「高四小も来年 17 学級になる可能性も。給食室のキャパが足りない。来年度はそよかぜルームを 6−1

へ移動する事もありえる」 

「特別支援学級は人手が足らない。来年は途中の入級が受け入れられない」 

主な意見 

【報告事項】               

②学校より 

＊近藤先生が産休に入り、秋山先生が３−１の担任に。最初の先生からの挨拶は３年生だけ体育館に集

まったが、みんな落ち着いて話を聞けていた。２学期になり全学年の子どもたちに成長を感じる。 

＊学力調査の結果が出てきたので、順次お知らせしていく。 

③その他 

＊今回先生の働き方改革で成績表の簡略化で、知らない保護者から質問があったりはした。概ね保護

者も個人面談で先生と話せるので特にクレームなどは出なかった。 

＊９月１７日に神明祭開催。高四小からはグリーンエコーと合唱の子供たちが発表する。 

＊１０月１６日に西荻南防災子どもまつりを開催予定。 

＊来年度の盆踊りは開催できても今まで通りにはできない。やり方を変えていかないと。検討が必。 

                  

次回の会議日程 

日時 令和 4年 10 月 19日（水）10：00～ 

会場 高井戸第四小学校 そよかぜルーム （予定） 



 


